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例 会 日 毎週水曜日　12時30分～13時30分

事 務 局 所 在 地
佐世保市上町2番12号　佐世保建設会館4階2号

２０２４～２０２５年度 会 長　　鎌田　裕二

◎　ビジター　（  ０名）
な　　　し

◎　前回の欠席者（ 1４名）

　出席免除会員　：　森山会員 ・ 谷山会員 ・ 松田会員　・　古川会員

 SASEBO SOUTH EAST  The Weekly
                ROTARY CLUB

2024年11月27日 (水）　2024-2025年度　第1483 例会　 通算例会第1633　週報第1483

　２０２４～２０２５年度国際ロータリーのテーマ

ロータリーのマジック
（THE MAGIC OF ROTARY)

　２０２４～２０２５年度地区のテーマ

ロータリーの価値の再発見　　ーロータリーを語り合おうー

´´　一　円　融　合　´´
四
つ
の
テ
ス
ト

 1.　真実かどうか 2024～2025年度
 2.　みんなに公平か   国際ロータリー会長 ステファニー A. アーチック

 3.　好意と友情を深めるか   第2740地区ガバナー 石坂　和彦

 4.　みんなのためになるかどうか   第６区ガバナー補佐 吉田　大

【　佐世保東南ロータリークラブ　】

創　立 平成4年3月19日 例 会 場 ホテルフラッグス九十九島

R I 承 認

TEL 0956-76-8642   　　FAX　0956-76-8643

◎　本日の欠席者（ １８名）
森山 ・ 谷山 ・ 牟田 ・ 法本 ・ 松田 ・ 徳住 ・ 山口 ・ 西田 ・ 里元 ・ 吉田 ・ 岸川

幹 事　　井澤　晃一

◎　佐世保東南RCスケジュール

11月

休会

◎　来信 ・ 月信

森山 ・ 谷山 ・ 牟田 ・ 松田 ・ 徳住 ・ 西田 ・ 里元 ・ 平山  ・ 坂井 

　　　Make-Up　　　：　２　人

井元 ・ 竹口 ・ 内川 ・ 森 ・ 麻生　　　　会員

　　　な　し

平成4年5月6日

 前回の出席
２０２４.１１．１３ 　出席者数　１５名

Make－Up　1名
（出席免除会員)　４名

欠席者　　１４名 補正出席率

12月

忘年会例会

出前卓話 クラブ協議会

休会 年次総会

クラブフォーラム 休会

 本日の出席
２０２４.１１．２７ 会員数　２９名 出席数　 １1名 欠席者　１８名 出席率

◎　前回のMake-Up ・ 出席免除会員（ ６名）

平山  ・ 坂井  ・ 井元 ・ 竹口 ・ 内川 ・ 森 　　　　会員



君 ・・・

君 ・・・

君 ・・・

君 ・・・

君 ・・・

君 ・・・

12月の例会休会 １２/２５（水）

皆さん、こんにちは。今日は急遽鎌田会長が慶弔ごとで遅刻なさるので代打でご挨拶申し上げます。私が今年度拝
命しております、地区の社会奉仕セミナーが無事に終わりましたことをご報告いたします。当クラブからも多数ご参加い
ただき、誠にありがとうございました。また後で、お話させていただきます。本日もよろしくお願いいたします。

◎　井澤幹事による幹事報告

◎　市内ロータリークラブ例会変更

　　な　　し

◎　髙比良副会長挨拶

稲　　吉 ニコニコします。

累　　計 791，883円

髙比良 先週11/24、大村市にて地区社会奉仕セミナーを滞りなく終わらせました。

本　　日 7，000円

◎　ニ コ ニ コ B O X

平　　地 ニコニコします。

池　　田 ニコニコします。

皆さん、こんにちは。ニコニコします。

井　　澤 空席が目立ちますが、、、、ニコニコします。

忘年会 ゴルフ：佐世保CC　　忘年会：１９時～　しぐれ茶屋

休　　会 １/１　（水）

年次総会 １２/１８　（水）　12：30～

鎌　　田

◎　髙比良地区社会奉仕委員長よりセミナーの報告と御礼

１/８ 　（水）新年例会初め

休　　会 １２/２５　（水）

休　　会 １/１５　（水）

新年長寿会 １/２２　（水）　フラッグス九十九島　１９時～

先日、会長・幹事会がありました。議題の中に戦略委員会についてありまして、他のクラブの運営状況をお聞きしまし
た。当クラブは現状としては機能していないのですが、他クラブのお話を聞いたところ、直前の会長と幹事、現会長と
幹事、会長エレクトと会長ノミニーで構成されていて、理事会に提出する以前のお話を決められて理事会の議題にして
いるそうです。東南もこれののって運営していきたいと思っております。皆さん、いかがでしょうか。以上です。

改めて、皆さんこんにちは。先週の１１/２４（日）に私が委員長をしている地区の社会奉仕セミナー
が無事に終わりました。東南からも、古川会員・池田会員・稲吉会員・平地会員・小倉会員　五名の方
にご出席いただきました。誠にありがとうございました。このセミナーを開催するにあたり、大変でし
た。今年度は吉田ガバナー補佐主催のIMも当クラブ主導になりますので、セミナー開催の準備等お役に
立ちたいと思っております。まず、セミナーを開催することになったのは石坂ガバナーと地区幹事から
依頼があり約半年間委員の皆さんと協力し終えることができました。セミナー終了後は懇親会も開いて
皆さんと労うことができました。しかし、セミナーが終わってホッとしたのも束の間で、ガバナー事務
所から月信に載せるので報告書と原稿を送ってくださいと連絡があり驚いている今日です。800文字～
1000文字の原稿執筆依頼です。また、セミナーで登壇していただいた方、福岡東RCに三回ほどメーク
アップに行き、大村RCにも数回、大村市長の所にも表敬訪問をしたりと貴重な経験をさせていただき
ました。セミナーの組み立てはできていったのですが、開催当日の私の挨拶も緊張で吹っ飛んでしまい
ましたがどうにかなりました。福岡東RCの方はお話が上手で本当にためになるお話をしていただきま
した。まだ委員長は続きますが今後とも皆様のご協力をよろしくお願いいたします。ありがとうござい
ました。








